

VICERRECTORADO DE DESARROLLO ACADÉMICO

20/05/2015 - En las instalaciones del Centro de Formación Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas, bajo la supervisión del coordinador nacional de Acreditación Institucional, Jassen Sánchez, un equipo de profesores de Deporte, Actividad Física, y Formación Técnica Especializada del CEFOUNES, se encuentran realizando la reevaluación física a los 19 discentes pertenecientes al curso número 73 de formación de oficiales, de la Academia de la Policía del estado Miranda, esto con la finalidad de garantizar la aplicabilidad de los estándares de dichas pruebas, en el proceso de ingreso.

20/05/2015 - El coordinador Nacional de Acreditación Institucional, Jassen Sánchez, conjuntamente con la responsable de acreditación del CEFOUNES Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas junto a su equipo realizaron una visita al Cuerpo de policía del municipio Independencia del estado Miranda, a fin de verificar si estos han iniciado algún proceso de captación y selección, en concordancia con lo estipulado en la normativa de la UNES y de ingreso a la carrera policial de conformidad con la Ley de Servicio de Policía y del Cuerpo de Policía Nacional.

20/05/2015 - En el marco del Curso Servicio de Policía Comunal, la directora del Centro de Estudios de Seguridad Ciudadana de la UNES, Grey García, explicó los aspectos académicos y administrativos del curso a las 13 facilitadoras y facilitadores que acompañarán la formación bajo la modalidad semipresencial. De la misma manera, la coordinadora de UNES Virtual, Leynis Pelayo, realizó la inducción en la plataforma Moodle en los espacios de los laboratorios del Centro de Formación Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas, así como la descripción de las características e importancia de una facilitadora o facilitador en esta modalidad de estudio. El curso está dirigido a 120 participantes a nivel nacional cuya articulación se realizó con el director del Sistema Integrado de Policía, Henry Ruiz.

22/05/2015 - El vicerrector académico de la UNES Jesús Perdomo sostuvo una reunión en el Viceministerio del Sistema Integrado de Policía (VISIPOL) con representantes de ese despacho y el Consejo General de Policía, a fin de discutir el diseño de un curso en el área de investigación penal, para funcionarias y funcionarios policiales que se encargarán de investigar delitos menores.

VICERRECTORADO DE CREACIÓN INTELECTUAL Y VINCULACIÓN SOCIAL

21/05/2015 - El Vicerrectorado de Creación Intelectual y Vinculación Social de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), realizó la Juramentación de Brigadistas por la Paz, en el Teatro Catia de Caracas, en un clima de entusiasmo y alegría las niñas y niños de diferentes escuelas del sector se hicieron presentes para dar una vez más un "Sí" a la vida, a través de la construcción de la armonía en cada una de las instituciones educativas. La jornada inició con palabras a cargo de la directora del Centro de Formación Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas, Nancy García, seguida del director Nacional de Vinculación Social, Hermes Rincones. El evento finalizó con el baile tradicional del Tamunangue por parte de los estudiantes de la Unidad Educativa Nacional Agustín Aveledo.

TALENTO HUMANO

15/05/2015 - Fue cancelado el pago de Bs. 2 mil 270 a las y los profesores de la UNES a tiempo variable (por horas), correspondiente al mes de abril de 2015, para un total de Bs. 5 millones 791 mil 440.

20/05/2015 - Se pagaron los reembolsos de la primera quincena del mes de mayo de 2015 a trabajadores beneficiados por un monto de Bs. 790 mil 412,94. Igualmente se procesaron 83 anticipos de prestación de antigüedad a trabajadoras y trabajadores de la UNES.

DIGECOM

19/05/2015 - La coordinadora Nacional de Salud, adscrita a la Dirección del Despacho rectoral de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), María Sarcos dio a conocer detalles sobre los procesos que desarrollan los equipos de trabajo desde esa Coordinación en cada CEFOUNES a nivel nacional. En el programa UNES-fuerza por la Paz y la Vida que se transmite todos los martes a través de Radio Tiuna 101.9 FM en Caracas, Sarcos destacó: "En el mes de abril la Coordinación de Salud de la UNES atendió 920 usuarios solo en la sede del CEFOUNES Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas a más de 5 mil personas en los puntos de atención distribuidos en las 16 jefaturas de Salud de la UNES a nivel nacional". Indicó que la Universidad no solo atiende a su población interna, también asiste a pacientes que acuden desde las comunidades cercanas a las sedes UNES que así lo requieran, en continuidad de la política "punto y círculo" que desde sus orígenes ha caracterizado las formas de relación de esta casa de estudios.

21/05/2015 - La Coordinación Nacional de Bienestar Social adscrita a la Dirección de Talento Humano organizó en el estacionamiento techado de la sede Catia, la feria de las hortalizas, frutas y legumbres ofrecida por la cooperativa "Santo Cristo". Las y los trabajadores de esta casa de estudios adquirieron productos de la tierra, huevos y quesos a precios solidarios.

21/05/2015 - En la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), sede administrativa ubicada en Catia se llevó a cabo un encuentro nacional de coordinadoras y coordinadores para la promoción de principios y valores, insertos en la formación que reciben las y los discentes de esta casa de estudios a nivel nacional. El evento contó con la intervención del rector de la UNES Ronald Blanco La Cruz, la directora de Principios y Valores, Neira de Parra y la asistencia de 12 hombres y cinco mujeres quienes tienen la responsabilidad de coordinar la formación vinculada al tema en cada Centro de Formación a nivel nacional. La iniciativa fue impulsada por la Dirección Nacional de Principios y Valores de la UNES. Neira de Parra, manifestó: "Uno de los pensamientos más importantes de Simón Bolívar dice Moral y Luces son nuestras primeras necesidades. Esto en pro de fomentar de manera adecuada la formación que requieren nuestras y nuestros futuros servidores públicos para la seguridad ciudadana".

21/05/2015 - En el ambiente 13 de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) sede Catia, se llevó a cabo el taller de sensibilización dirigido a los delegados de la Academia Policial. Pedro Sosa, docente promotor del Consejo Moral Republicano, manifestó que el objetivo fue sensibilizar a las y los funcionarios acerca de la moral, la ética y principios rectores contemplados en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y el Código Civil. Entre los temas tratados destacaron: Derechos Humanos, la actitud cónsona que deben tener los servidores públicos en cuanto a la atención de usuarios y usuarios, ética pública, moral administrativa y valores. En el taller participaron 33 delegadas y delegados quienes son funcionarios del Cuerpo de Policía Nacional Bolivariana (CPNB) adscritos a la UNES. El taller tuvo una duración de 8 horas y contó con la participación de la docente del Consejo Moral Republicano, María Terán y representantes del Vicerrectorado de Desarrollo Académico de la Universidad.

Anzoátegui: 18/05/2015 - El Consejo General de Policía (CGP) en conjunto con el Viceministerio del Sistema Integrado de Policía (VISIPOL), iniciaron en las instalaciones de la UNES, la Prueba de Competencia como parte de la Evaluación de Desempeño Policial que realizan todos los funcionarios del país. Los funcionarios policiales asistentes, presentan la prueba en línea, y tienen el acompañamiento presencial de representantes de VISIPOL, conjuntamente con el CGP, quienes velan porque cada uno de los asistentes complete su evaluación, que tiene una duración aproximada de una hora. Esto se desarrollará del 18 al 30 de mayo del año en curso.

Aragua: 16/05/2015 - Se llevó a cabo la Jornada de Recolección de Semillas en la Compañía Nacional de Reforestación (CONARE), con la participación del ministro de Ecosocialismo y Aguas, Guillermo Barreto; el coordinador Nacional de la Misión Árbol Edgar Trejo, junto a 66 discentes de Investigación Penal del Centro de Formación de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad de Aragua. La actividad se realizó con la finalidad de activar todos los viveros

institucionales y las brigadas ecosocialistas, con el fin de emprender trabajos de recuperación en las áreas verdes que han sido víctima de incendios.

Apure: 18/05/2015 - Como parte de lo pautado por la Unidad de Asesoría y Acompañamiento Integral Estudiantil (UNACIES), se llevó a cabo una actividad en el auditorium del liceo Bolivariano Francisco Lazo Martí, donde alumnos de la institución, las y los discentes del CEFOUNES Apure se reunieron para escuchar una charla donde se resaltó la importancia de los valores, Derechos Humanos, y se conversó sobre el acoso escolar. En la denominada actividad cultural de paz y convivencia unesista, discentes de cada Programa Nacional de Formación de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), hicieron énfasis en resaltar los valores, los cuales están relacionados con los principios, actitudes y sentimientos que rigen aquella escala ética y moral que el individuo posee a la hora de actuar y que se relacionan estrechamente con la educación que cada uno ha recibido desde pequeño.

Barinas: 20/05/2015 - Un total de 77 aspirantes a ingresar al Programa Nacional de Formación (PNF) en Servicio de Policía del Centro de Formación de la Universidad Experimental de la Seguridad (CEFOUNES) Barinas presentaron la entrevista de panel como último requisito antes de ser seleccionados. El objetivo de la entrevista fue evaluar de manera integral los diferentes aspectos que se calificaron en las pruebas anteriores, como fueron la psicotécnica, la psicológica, entre otras.

Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas: 21/5/2015 - Discentes del PNF Policial de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), en virtud del apoyo de la Escuela Nacional de la Defensa Pública y como parte de la misión del plan de formación y capacitación, participaron en un taller con el objetivo de generar conocimientos, que le permitan a las y los futuros funcionarios actuar de manera eficaz y eficiente en el ejercicio de la función policial. Esta actividad contó con la presencia de la Dra. Yeily Lander, defensora pública adscrita a la Escuela Nacional de Defensa Pública; Lismirdy Tortoza y Miguelangel Barrios, defensora y defensor policial respectivamente, acompañados de Nancy García directora del Centro de Formación Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas.

Lara: 18/05/2015 - El Ministerio del Poder Popular para la Comunicación y la Información, a través de la Oficina de Información Regional (OIR) de Centroccidente, entregó los certificados al personal unesista y funcionarios adscrito al Centro de Coordinación Policial PNB Lara, que participaron en el taller teórico-práctico de vocería, en la sala de conferencias del Centro de Formación UNES Lara, en Barquisimeto. En el curso participaron funcionarias y funcionarios del nivel estratégico adscritos al CCP de la PNB en el estado, como también personal directivo del CEFOUNES, entre los que destacaron la directora, Joanna Martínez; el subdirector Argenis Colmenárez, coordinadoras, jefes regionales y delegados de la Academia policial.

Monagas: 19/05/2015 - Con la intención de realizar la sinergia entre las instituciones educativas del municipio Maturín y la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), la Banda de Paz de la Universidad se estrenó en la Escuela Teresa Carreño ubicada en Tipuro, donde por más de dos horas amenizaron un agasajo por el primer aniversario de la Institución. La actividad fue organizada por la Coordinación de Creación Intelectual y Vinculación Social, allí la Lcda. Francis Pérez aprovechó la oportunidad para dar a conocer el proceso de formación que se imparte en esta casa de estudios.

Portuguesa: 19/05/2015 - Las y los Discentes del Centro de Formación de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (CEFOUNES) Portuguesa, participaron en el ejercicio de táctica policial que se hizo con el propósito de poner en práctica las habilidades y destrezas que tienen los jóvenes como futuras y futuros funcionarios de la seguridad en situación de enfrentamientos. Así lo dio a conocer el jefe de la Unidad de Gestión Curricular, Aliskahir Barazarte, quien además explicó que estas prácticas se iniciaron desde el viernes 15 y culminaron el martes 19 de mayo, atendiendo a un total de 675 discentes de los PNF Servicio Policial, Servicio Penitenciario e Investigación Penal.

Táchira: 18/05/2015 - Durante el Lunes Patriótico los discentes del Programa Nacional de Formación (PNF) en Investigación Penal,

realizaron el valor de la familia como la unidad básica de la sociedad, cuna de los principios y valores del ser humano. También recordaron que en el mes de mayo se celebra el nacimiento de la radiodifusión en Venezuela. La actividad tuvo lugar en el patio central del Centro de Formación Táchira.

Zulia: 15/05/2015 - Coordinadores y jefes de las diferentes unidades de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) Zulia, realizaron el seminario de formación como entrenadores motivadores, también denominados Coach. La capacitación estuvo dirigida por el profesor Nerio Ramírez Almarza, Magister en Gerencia Educativa, quien cuenta con más de 20 años de experiencia. El docente indicó que este es un proceso continuo que les permitirá a las y los participantes, adquirir estrategias para obtener resultados extraordinarios en cualquier persona u organización.

TU AGENDA UNES

- La UNES a través del Centro de Estudios de Seguridad Ciudadana inicia el próximo 30 de mayo el Diplomado en Liderazgo de Servicio. El objetivo es formar líderes institucionales con principios éticos y morales para elevar la formación de profesionales, desde la perspectiva unesista, apegados a los valores y principios vinculados a la ética y la moral, a quienes les corresponde la compleja tarea de acompañar desde su formación a toda funcionaria y funcionario del área de Seguridad Ciudadana. Este Diplomado tiene una duración de 120 horas distribuidas en 15 semanas y una carga horaria de 8 horas semanales. El mismo será impartido los días sábados en los CEFOUNES: Anzoátegui, Aragua, Bolívar, Distrito Capital, Miranda, Vargas y Amazonas, Lara, Táchira, Trujillo y Zulia. Para inscribirse deberá realizar el registro en línea a través de la página web www.unes.edu.ve y seleccionar Diplomado en Liderazgo de Servicio o dirigirse a cualquier Centro de Formación a nivel nacional a la Unidad de Control de Estudio.

- Escucha a través de la página web www.unes.edu.ve todos los martes de 3:00pm a 4:00pm el programa radial UNES-Fuerzo por la Paz y la Vida transmitido por la emisora Tiuna 101.9 FM con soporte del satélite Simón Bolívar, por los estados Apure, Amazonas, Táchira, Zulia, Lara y Nueva Esparta.

DISTRITO CAPITAL, MIRANDA, VARGAS Y AMAZONAS:

- La Coordinación de Bienestar Social informa que permanece "La Feria de Comida de los Trabajadores UNES Distrito Capital", en la salida del parque Alí Primera. La misma funciona de lunes a viernes en el horario comprendido de 12:00m a 1:00pm, de esta manera la comunidad unesista puede adquirir alimentos de calidad a un costo accesible. Comprendido de 12:00m a 1:00pm, de esta manera la comunidad unesista puede adquirir alimentos de calidad a un costo accesible.

FOTO DE LA SEMANA



Taller de sensibilización dirigido a los delegados de la Academia Policial. UNES sede administrativa Catia.

FOTOGRAFÍA: VÍCTOR RIVERA

ÚNETE A NUESTRAS
REDES SOCIALES
YA SOMOS

👍 14.971
UNIVERSIDADUNES
📧 46.934
@UNIVERSIDADUNES

NO ESPERES MÁS SE PARTE DE LA COMUNIDAD